

TSV NEUSTADT/DO. - SV Essenbach

Vergangene Woche verlor der TSV Neustadt das Landkreisderby beim TV Aiglsbach mit 2:1. Neustadt musste neben den Langzeitverletzten auch noch kurzfristig auf die Offensivkräfte Kai Dintner und Michael Salvamoser verzichten. Aiglsbach begann stärker und hatte in der Anfangsphase zwei Torannäherungen. Bereits in der 15. Minute gingen die Gastgeber durch einen Strafstoß von Andreas Blattner in Führung. Vorausgegangen war ein Foulspiel von Alexander Sangl. Bis zur Halbzeit hatte dann Neustadt leichte spielerische Vorteile und kam zu zwei guten Torchancen. Stefan Waldhier setzte ein Freistoß knapp neben das Gehäuse und Thomas Maier vergab zentral freistehend. Neustadt begann stark nach dem Wiederanpfiff. Zunächst scheiterten Markus Englert und Manuel Scheidl am Torhüter, ehe dann Tim Dintner nach Vorlage von Maier zum Ausgleich (50. Minute) einschob. In der Folgezeit verflachte die Partie. Durch den zweiten Elfmeter konnte Andreas Blattner die Partie für Aiglsbach entscheiden. Sergey Steinhauer foulte diesmal. In der Schlussphase sah A. Sangl nach wiederholtem Foulspiel „gelb-rot“.

Zum letzten Spiel im Jahr 2013 dürfen wir unsere Gäste aus Essenbach begrüßen. Das Hinspiel in Essenbach konnte der TSV, auch in der Höhe verdient, mit 5:0 für sich entscheiden. Den enttäuschenden Eindruck, den die Essenbacher damals hinterließen, kann die Tabelle jedoch nicht bestätigen. Der SV Essenbach liegt aktuell mit 22 Zählern, bei einem Spiel weniger, nur drei Punkte hinter Neustadt. Essenbach zeichnet in dieser Saison besonders die Auswärtsstärke aus, denn bereits 17 Punkte wurden in der Fremde geholt. Dabei kassierten sie in sieben Auswärtspartien lediglich drei Gegentreffer. Daher sollte Neustadt den Gast nicht auf die leichte Schulter nehmen.

Der TSV muss auch in dieser Woche neben den Langzeitverletzten zusätzlich auf Kai Dintner (Nasenbeinbruch) und Michael Salvamoser (Bandscheibenvorfall) verzichten.

Spielertrainer Waldhier: „Im letzten Heimspiel in diesem Jahr wollen wir unbedingt nochmal einen Sieg einfahren, um den Anschluss zur Tabellenspitze über die Winterpause nicht zu verlieren. Es dürfen vor allem keine Geschenke mehr wie letztes Wochenende verteilt werden. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung werden wir nochmal alles aus uns herausholen.“

Unsere Reserve konnte am vergangenen Spieltag beim bisher verlustpunktfreien Tabellenführer Aiglsbach ein sehr achtbares 2:2-Unentschieden erzielen. Die Tore erzielten Durim Daka und Mirko Busch. Heute ist der TSV Langquaid II zu Gast.

Der Gruß der Woche geht an Niklas Meltschoch ;-)